

Compañía filial de Clínica Las Condes. A marzo de 2024, presentaba una prima directa por \$ 7.897 millones.

Santiago, 30 de julio de 2024

Resumen Clasificación:

Pólizas: Categoría A-

Tendencia: Estable

Humphreys asigna "Categoría A-" a las pólizas emitidas por Seguros CLC S.A.

Humphreys asignó la clasificación de riesgo de las pólizas emitidas por **Seguros CLC S.A. (Seguros CLC)** en "Categoría A-". La tendencia, en tanto, se calificó en "Estable".

La clasificación de riesgo asignada a **Seguros CLC** en "Categoría A-" se sustenta principalmente en la experiencia y especialización de la aseguradora en su principal rama, Salud, del segmento individuales. Sumado a lo anterior, destaca el apoyo que le brinda Clínica Las Condes S.A. (actualmente clasificada en "Categoría BBB+" por **Humphreys**), la cual genera demanda potencial para la aseguradora, por cuanto entrega atenciones prácticamente para la totalidad de las especialidades médicas, desarrolla actividades hospitalarias y ambulatorias e intervenciones quirúrgicas de alta complejidad. Asimismo, la relación con su matriz le permite mejor contención de sus gastos por el apoyo en el ámbito operativo, de control, técnico y administrativo. Cabe destacar que el patrimonio de la aseguradora equivale alrededor del 4% del patrimonio de su matriz.

Sumado a lo anterior, destaca la política de inversiones de **Seguros CLC**, donde la compañía ha enfocado sus inversiones principalmente en instrumentos de renta fija con buena calidad crediticia, permitiéndole obtener una baja exposición de riesgo, lo cual se traduce, salvo en excepciones, en niveles muy bajos de pérdida esperada, asociada a los instrumentos y al portafolio. Al cierre de marzo de 2024, la aseguradora concentra un 49,9% de sus inversiones en bonos bancarios y un 18% en instrumentos del Estado.

Otro factor que apoya la clasificación es su adecuado nivel de endeudamiento en relación con otras compañías de seguros de vida que no participan de seguros previsionales, promediando durante los últimos tres cierres anuales, un indicador de 0,8 veces (2,59 veces las otras compañías de seguros). Adicionalmente destaca la elevada atomización de sus pólizas. La compañía alcanzó, al cierre de marzo de 2024, un total de 63.479 pólizas, la principal de ellas alcanza menos del 1% de la prima directa de la aseguradora.

Entre los elementos que restringen la clasificación asignada se considera la elevada concentración de la cartera de productos que posee la asegurada, si bien esto responde a la definición del negocio y a la operatividad de la matriz, la compañía se hace comparativamente más sensible a eventos que pudieren incidir en su segmento de mercado (riesgo



propio de las empresas de nichos). A marzo de 2024, un 80,8% de la prima directa se concentra en salud del segmento individuales.

Otro elemento que restringe la clasificación hace referencia a la baja participación de mercado en términos de prima que alcanza **Seguros CLC**, situación que afecta negativamente el acceso a economías de escala, sin perjuicio de reconocer como aceptables el nivel de gastos directos y por intermediación en relación con el primaje. Adicionalmente, se considera que la compañía no cuenta con holgura de inversiones respecto al mínimo que debe mantenerse de acuerdo con las disposiciones y normativas vigentes en relación con la cobertura de reserva técnica y patrimonio de riesgo.

Tampoco es ajeno a la clasificación la exposición que posee **Seguros CLC** a un prestador en particular (Clínica Las Condes), si bien la aseguradora nace bajo esta figura, este elemento expone a la compañía a los riesgos propios del negocio de la clínica, además del riesgo reputacional. Sumado a lo anterior, se tiene la ausencia de reaseguro, donde la compañía se expone a posibles riesgos, sin contar con apoyo que mitigue la potencial pérdida patrimonial.

En términos de ESG¹ **Seguros CLC** no cuenta con una política y tampoco con una estrategia formal sobre estos temas, sin embargo, en su memoria anual se dispone de una sección de Responsabilidad Social y Desarrollo Sostenible donde se exponen algunos indicadores como diversidad por género, rango etario, entre otros, en el directorio, gerencias y a nivel de organización.

La perspectiva de clasificación se mantiene en “Estable”, principalmente porque en el corto plazo no se visualizan grandes cambios en los factores que sustentan la clasificación asignada.

Seguros CLC es una compañía dedicada al negocio de seguros de vida asociados a Clínica Las Condes S.A; entidad matriz de la aseguradora. Desde sus comienzos la compañía se ha enfocado, principalmente, en el segmento individuales, específicamente en seguros de salud.

Al cierre de marzo de 2024, **Seguros CLC** alcanzó reservas técnicas por \$ 8.017 millones, con un total de inversiones por \$ 14.400 millones y un patrimonio de \$ 12.586 millones. En el mismo periodo, el primaje directo de la empresa fue de \$ 7.897 millones, y cuenta con una participación de un 2,29%² con respecto al mercado de seguros de vida.

¹ Medio Ambiente, Social y Gobernanza por sus siglas en inglés (*Environmental, Social, Governance*), es un enfoque para evaluar sostenibilidad en estos tres ámbitos

² Se excluyen compañías que ofrecen rentas vitalicias.